

**FSR-Sitzungsprotokoll vom 24.10.2017**

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
<b>Lisa Schmechel</b>	LS		
<b>Stephan Thurm</b>	ST	X	
<b>Lilly Schmidt</b>	LSch	X	
<b>Erik Zander</b>	EZ	X	
<b>Julian Beimes</b>	JB	X	
<b>Kilian Binder</b>	KB	X	
<b>Sebastian Anton</b>	SA	X	
Antje Specht	AS		
Daniela Großmann	DG		
Jana Teich	JT		
Lisa Rübsam	LR		
Andrea Jantzen	AJ	X	
<i>Vincent</i>	<i>V</i>		
<i>Pauline</i>	<i>P</i>		
<i>Caro</i>	<i>C</i>		
<i>Rostislaw Suchin</i>	<i>RC</i>		

\*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder

\*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

\*kursiv gedruckte Namen – Gäste

**TOP´S:**

1. **Protokoll FSR-Sitzung vom 17.10.2017 : (7 – 0 – 0) angenommen**
  - 1.1. **Protokoll Klausurtagung vom 20.10.2017 : (7 – 0 – 0) angenommen**
2. **Gremien**
  - 2.1. **Studienkommission**
  - 2.2. **Vefa**
3. **Organisatorisches**
  - 3.1. **Politsalon**
  - 3.2. **Update AG**
  - 3.3. **Terminfestlegung+Tagungsort**
  - 3.4. **FSRat**
  - 3.5. **Quality Audit**
  - 3.6. **Datum Erstifahrt**
4. **E-Mails**
5. **Reflexion**
6. **PuV-Pedia**

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<b>2. Gremien</b>		
<b>2.1 Studikom</b>	Inhalte der letzten Studienkommission vorgestellt	
<b>2.2 Vefa</b>	Donnerstag, 26.10, 18.15: Vertreter für Sebastian für diesen Termin gesucht; Pauline übernimmt	P
<b>3. Organisatorisches</b>		
<b>3.1 Politsalon</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Rostislaw: Idee eines Politsalons (Veranstaltung), um Politikinteresse zu stärken und Leute ins debattieren bringt</li> <li>- verschiedene Optionen möglich: Reihe oder Einzelveranstaltung</li> <li>- musikalische Untermauerung möglich, auch satirische Elemente</li> <li>- Vincent: wichtig, wie Leute erreicht werden, die nicht sowieso kommen</li> <li>- Vorschlag Vincent: Raum im KuZe, Referenten dazu einladen</li> <li>- Stephan: Location noch nicht festlegen, KuZe Problem der politischen Prägung und Ansprechpartner</li> <li>- Lilly: Vorschlag das Slawa aufgenommen wird in AG „Science Slam“</li> </ul>	LSch kümmert sich um Mail, um RC in AG einzubinden
<b>3.2 Update AG</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- <u>Festlegung AG-Sprecher:</u> AG Museum: Pauline AG Erstifahrt: Caro AG Uniparty: Andrea AG Absolventenparty: Julian AG Weihnachtsfeier: Vincent AG 1968: Erik AG Science Slam: Lilly</li> <li>- <u>AG Uniparty:</u> Andrea hat Antwort von FSR Jura (Absprache mit Lepzy notwendig sowie ab 250 Personen mit Galinat, Raumbuchung rechtzeitig, Haftpflichtversicherung wichtig) Andrea hat Antwort von Herrn Lepzy (Parallelen zu Uniball lassen sich ziehen, wichtig ist auch die Genehmigung durch untere Bauaufsicht, Gesprächsangebot) Kili, Sebastian und Pauline wollen in AG mitmachen</li> <li>- <u>AG Weihnachtsfeier:</u> Hat sich getroffen und alles geklärt Datum: 12.12, 18 Uhr</li> <li>- <u>AG Erstifahrt:</u> Datum wurde in AG-Sitzung erarbeitet, Vorschlag: 14-17.12 Stephan: mindestens 4 FSRLer sollen dabei sein, um Orga zu stemmen Definitiv dabei: Stephan, Caro, Andrea, Pauline, (Erik) Lisa noch fragen Abstimmung über Fahrt: einstimmig Andrea geht in AG Erstifahrt</li> </ul> <p><u>Restliche AGs:</u> keine neuen Informationen</p>	AG-Sprecher organisieren Arbeit  EZ kümmert sich um Finanzen der Ersti-Fahrt

<b>3.3 Terminfestlegung, Tagung Sitzung</b>	Termin bleibt bei Dienstag 18 Uhr Abstimmung: 6-1-0 Sebastian informiert andere FSRs Raum: S18 Änderung bei Facebook und Website: Stephan macht Facebook, Lisa macht Website	SAd, ST, LS
<b>3.4 Fakultäts-Rat</b>	Treffen mit anderen Fakultätsrat Andrea geht hin 16 Uhr, Haus 1, Raum 2.31	
<b>3.5 Quality Audit</b>	Infos weitergegeben	
<b>4. E-Mails</b>		
<b>4.1.</b>	Leonie: an FSR Wiwi	Lach leitet weiter
<b>6. PuV-Pedia</b>		

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)